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Da ist dann wohl eher die politische Überzeugung Vater deines Gedanken, was?

ServusTV kann man kaum als PayTV bezeichnen. Und die haben die DEL gekillt, weil die Quote
nicht gepasst hat.

Danach hat sich erst überhaupt niemand gefunden und dann kam die Telekom, die alle Spiele
zeigt (was es so noch nie gegeben hat) und davon relativ viele sogar noch frei auf Sport1.

Und zur Historie. Bevor damals DF1/Premiere nicht zugelangt haben, hat Eishockey doch gar
nicht im Fernsehen stattgefunden. Und bei denen flog es dann auch raus, weil man mit drei bis
vierstelligen Zuschauerzahlen bei normalen Ligaspielen eben keinen Blumentopf gewinnen
kann.

Etwas näher an der Realität sollte man schon bleiben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/14988-eishockey/?postID=2518369#post2518369
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